



尚徳福社会おぐら保育園

眩しい太陽の陽射しと共にセミの音が聞こえ始め、本格的に夏が始まりました。気温が高い日が続く暑さによる体力消耗や、お休みを挟んでの生活リズムの変化など、子どもたちの体調も変化しやすい時期でもあります。園でもこまめな水分補給や、視診・空調の設定など、体調管理を徹底して行っていきたいと思います。



○水遊び○

待ちに待っていた水遊びが7月から始まりました。水に触れることを怖がることもなく、皆笑顔で水遊びを楽しんでいます。たらいの中の水を、ジョウロやバケツで汲んで運んだり足や手にかけてみたりと感触を楽しみ、水に浮くおもちゃをバケツに集めたりと遊び方はさまざまです。  
ビニール袋に水を入れて水風船のようにすると掴んだ時の柔らかい感触が不思議なようで、床に置いて叩いてみたりつついてみたり気に入った様子でした。

○お歌大好き○

子どもたちは絵本の「おーいかばくん」「できるかな?」「バスまってる」などの歌付き絵本が大好き。特に「ねこのピート」がお気に入りです。歌に合わせて体を揺らし「泣いてないー」の歌詞に合わせて首を横に振るなど読み聞かせを楽しんでいます。絵本を読み終わるとすぐに「もっかい!(もう一回)」とアンコールがはいります。

○夏の制作○

8月の制作ではかき氷を作りました。指スタンプで白いかき氷にシロップを塗った後、一つずつの果物を好きな場所に貼っていき、指先を使いちょんちょんと一つずつ色をつけていく子、指を筆のように使い線や円を描く子、絵の具を指につけるのに抵抗がある子、「もっとやりたかった!」と訴える子とさまざまな姿が見られました。  
部屋に子どもたちが作ったおいしそうなかき氷がたくさん飾ってあります。

○保育参加・保育参観○

お忙しい中保育参加・保育参観にお越しいただきありがとうございました。子どもたちの園での生活の様子はいかがでしたか?お父様やお母様に絵本の読み聞かせをしていただいた時、子どもたちは普段よりも集中して聞いていて驚きました。また子どもたちがお父様とお母様とお家でどのような雰囲気でも過ごしているのかを知ることができ、とても貴重な時間を過ごすことができました。  
今回の期間に関わらず保育参加はいつでも受け付けておりますので、お声がけください。

